



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 5 nov. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Normand Dacquay – Gary & Roseline Green
Dim. Le 6 nov. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Intention spéciale – une paroissienne
Dim. Le 6 nov. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Julienne Dion – Yvette Dion
Lun. Le 7 nov. privée	+ Fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 8 nov. 9h00	+ Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants
Mer. Le 9 nov. 14h30 P	+ Hugh Green – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 10 nov. 14h30	+ Adoration eucharistique & réconciliation
Messe 15h30	+ Annette Rondeau – Lucille Bazin
Ven. Le 11 nov. 10h00	+ Vétérans, paroissiens et Chevaliers de Colomb décédés
Sam. Le 12 nov. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Jean Fifi – Mathilde Fifi et famille
Dim. Le 13 nov. 9h00 H	+ Paroissiens - Abbé Peter
	+ Mona Antoine – Marie-Rose Antoine
Dim. Le 13 nov. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Normand Dacquay – Lucien & Lorraine Collet

<u>Ministères:</u>	<u>6 novembre</u>	<u>13 novembre</u>	<u>20 novembre</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte :	Denise & Annette	Eugene & Albert	Raymond & Gérald
Compteurs:	Dorothee & prtnr.	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.

Part-à-Dieu : le 30 oct. – 315,00\$ (15) + 16,00\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **451,00**

Lampe du sanctuaire: semaine du 6 novembre – Lucille Dheilly

32^e dimanche du temps ordinaire C – le 6 novembre 2022

Intention de prière pour le mois de novembre 2022

Pour les enfants qui souffrent – Prions pour que les enfants qui souffrent – ceux qui vivent dans la rue, les victimes des guerres, les orphelins – puissent avoir accès à l'éducation et retrouver l'affection d'une famille.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés

- Pour les soldats qui sacrifient leur vie pour leur pays.

La vie paroissiale :

+ L'abbé Peter célébrera les messes du week-end à Notre Dame de Lourdes et Rathwell. Fr. John Nguyen le remplacera pour célébrer les messes dans nos paroisses.

Mgr Albert LeGatt, Archevêque de Saint Boniface, a délégué l'abbé Peter Le, en tant que doyen de la Doyenné de la Montagne, pour faire l'installation officielle de l'abbé Francis Koudzovi Adzakor, comme nouveau pasteur de la Paroisse de Notre Dame de Lourdes et St. Monica, Rathwell.

+ Adoration eucharistique et confessions

tous les jeudis à St. Claude de 14h30 à 13h30 suivi de la sainte eucharistie.

tous les vendredis à St. Denis de 9h00 à 10h00 suivi de la sainte eucharistie.

Confessions toujours disponibles avant les messes et en tout autre temps par rendez-vous.

+ Rencontre des Chevaliers de Colomb mercredi le 9 novembre à 20h00 en la sacristie.

+ Notez le vendredi 11 novembre il n'y aura pas d'adoration à St. Denis et la messe aura lieu à 10h00 à St. Claude pour les vétérans et les défunts Chevaliers de Colomb et paroissiens. **Nous souhaitons la bienvenue aux Grands Chevaliers du Manitoba qui rendent visite chez leur aumônier, L'abbé Peter.**

+ Baptême : Samedi le 12 novembre durant la messe de 17h00 à St. Claude, **Julien Daniel Joseph deRocquigny**, fils de Marc deRocquigny et de Jessica Andries, deviendra enfant de Dieu par le sacrement du baptême. Prions pour cet enfant, pour ses parents, sa marraine, l'ensemble de sa famille et pour nous, l'ensemble de la communauté paroissiale, qui avons la responsabilité d'accompagner Julien et l'ensemble de sa famille dans leur démarche de foi.

Julien, bienvenue dans notre paroisse Catholique.

La célébration du sacrement du baptême n'est pas une fête privée, mais une fête communautaire : vous êtes tous et toutes invités.

+ Grand ménage de l'église St. Denis: mardi le 15 novembre à 13h00. Tous au travail. Si vous êtes disponible, nous avons besoin de vous. Nombreuses mains font un travail léger.

+ Haywood Tree Lighting aura lieu vendredi le 2 décembre 2022. Les feuilles de vœux seront disponibles au bureau de poste de Haywood, chez Janice, chez Judith ou voyez les dames à l'arrière de l'église après la messe. Les profits seront partagés entre l'église, la salle et l'Accueil d'Âge d'Ôr. Les lumières se vendent à 5,00\$ chaque.

+ Missels anglais pour 2022-23 sont disponible sur la table arrière au coût de 7,00\$.

Il fournira la voie et les moyens, tels que vous n'auriez jamais pu l'imaginer. Laissez-lui tout, lâchez-vous, perdez-vous sur la croix, et vous vous retrouverez tout entier. – Sainte Catherine de Sienne



Nous vous invitons à visiter le site Web ou la page Facebook de l'Archidiocèse au cours de cette deuxième semaine de la **Campagne du Bon Pasteur** pour visionner la vidéo présentant des paroissiens de Saint-Eugène qui partagent leurs expériences de petits groupes de partage de foi et les impacts de ces groupes sur leurs vies de foi.

Nous vous prions d'envisager en prière de faire un don à la Campagne du Bon Pasteur 2022. Comme Diana et Victoria ont partagé, les prêtres jouent un rôle essentiel dans nos vies de foi et il est important de continuer à soutenir les séminaristes dans leurs vocations.

Nous vous invitons à prier pour toutes les Maisonnées de foi dans notre diocèse afin que tous les membres puissent continuer à approfondir leurs relations avec Dieu et les autres.



*** Concert « Sing-Along » avec le père Armand Le Gal et Jeannine Guyot – le 20 novembre 2022**

Le Père Armand Le Gal et Mme. Jeannine Guyot, en collaboration avec la Paroisse Sainte-Famille présenteront un Concert et "Sing-along" dimanche 20 novembre 2022 à la Paroisse Sainte-Famille, 774 rue Archibald à 14h00 (2PM). Prix d'entrée : offrande personnelle. On se rencontre là!

*** Invitation à prier, jeûner et donner pour l'Ukraine**



Dans une récente lettre pastorale, les évêques catholiques ukrainiens au Canada invitent à prier, à jeûner et à se mettre en action pour que cesse la guerre en Ukraine. Dans cet appel, ils invitent les paroissiens à faire un don à plusieurs organismes de charité, dont Aide à l'Église en Détresse - Canada.

« La guerre en Ukraine n'étant plus à la une des journaux, nous attirons à nouveau l'attention sur le sort du peuple ukrainien dans le but de continuer à faire preuve de solidarité envers celui-ci », indiquent-ils.

Dans la lettre de trois pages, ils estiment que, tout comme les crises que le peuple ukrainien a vécues dans son histoire, dont le génocide de l'Holodomor, la guerre actuelle « a pour but d'effacer l'identité et l'histoire du peuple ukrainien – un génocide en devenir. »

Pour lire la lettre pastorale au complet, [cliquez ici](#). Pour donner, [cliquez ici](#) et aller sur le bouton « Aide pour l'Ukraine ».

Explication de l'image : En avril dernier, une délégation de l'AED a reçu ce drapeau dessiné par un enfant réfugié avec sa famille dans une institution de l'Église. Une manière toute simple de dire Merci ! à la population du Canada.

☺ **Un homme âgé est arrêté par la police vers 2 heures du matin et on lui demande où il va à cette heure de la nuit. L'homme répond: « Je suis en route pour une conférence sur l'abus d'alcool et les effets qu'il a sur le corps humain, ainsi que sur le tabagisme et le fait de sortir tard. »**

L'officier demande alors: « Vraiment? Qui donne cette conférence à cette heure de la nuit? » L'homme répond: « Ca sera ma femme. »

32^e dimanche du temps ordinaire C - le 6 novembre 2022

« Ils sont semblables aux anges, ils sont enfants de Dieu et enfants de la résurrection. » Luc 20, 36



« Que notre Seigneur Jésus-Christ lui-même et Dieu notre Père, qui nous a aimés et nous a donné par sa grâce un encouragement éternel et une bonne espérance, encouragent vos cœurs et les fortifient en toute bonne action et en toute bonne parole. » 2 Thessaloniens 2, 16-17.

Il y a deux leçons importantes ici. Premièrement, nous sommes appelés à être généreux dans nos encouragements et notre espérance envers les autres. Comme Dieu nous montre sa miséricorde, nous devons être miséricordieux envers les autres. Deuxièmement, la joie est contagieuse ! La joie que nous recevons en faisant de bonnes œuvres ne fait pas que nous renforcer, elle encourage aussi les autres. Partagez la joie de vivre votre foi chaque fois que vous le pouvez.